



Las políticas de Salud propulsadas por la **Secretaría de Salud y Bienestar Social de la Municipalidad de SFVC**, se orientan en su conjunto, hacia un camino de activa participación comunitaria, de trabajo intersectorial y del consenso de actores gubernamentales y no gubernamentales, tanto en el reconocimiento de las situaciones problemas y su priorización, como en la toma de decisiones como marco firme de sustentabilidad de sus lineamientos. Esto implica un constante reposicionamiento de los procesos y recursos. Las herramientas con las que cuenta nuestra área en programas asistenciales, de promoción y prevención de la salud, los nexos con las jurisdicciones nacional y provincial en la aplicación de acciones de vanguardia, también exigen ordenar dichas políticas, y esto prevé, la ejecución de nuevos proyectos, implementar lineamientos, realizar cambios y modificaciones y profundizar ejes de políticas de salud vigente, los cuales requieren un trabajo estratégico para que el desarrollo de lo planificado, sea con el éxito y con los resultados esperados

Teniendo en cuenta que la Secretaría tiene dos **Direcciones (Salud Mental y APS)** de amplia cobertura, tanto Asistencial como de actividades de Promoción y Prevención de la Salud, que año a año se proyectan en mayor demanda, es que surgen nuevos desafíos y metas a cumplir en las cuales se van considerando los aspectos financieros.

Las áreas de trabajo transversal y multisectorial como los **Consejos Municipales**, también crecen en proyectos y demandas que imponen un escenario en continuo movimiento y avance.

Las Campañas Masivas relacionadas con Efemérides de Salud que involucran los ejes de políticas, que lleva a cabo la Secretaría por su naturaleza, también inciden en los cambios prospectivos hacia una nueva visión integradora de la salud con sus componentes determinantes. Esto sumado a los programas vigentes.

Con la creación de **La Sala de Situación de Salud Local**, espacio físico y virtual que se nutre de los datos que llegan de las distintas áreas municipales, se ha dado un avance importante para la conformación de las **Mesas de Trabajo Intersectoriales**, la lectura epidemiológica de la información, el análisis de situación, valoración de la tendencia y coyuntura de los indicadores, a fin de promover las políticas públicas, a través del consenso de los actores involucrados en las temáticas a abordar.